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PRESIDENTE – Su richiesta del 
parlato anche in conferenza capigruppo, 
giornalisti della Gazzetta del 
 
SINDACO - Penso che abbiate avuto modo
Gazzetta del Mezzogiorno è stata una voce autorevole per tutto il Sud d'Italia, in particolare per 
la Puglia e per le province di Lecce e Brindisi e Taranto. Non può 
aziendale proposta dall'attuale società editrice il
Brindisi e Taranto con le redazioni di Lecce, di Brindisi e di Taranto che chiudono e licenziano i 
dipendenti. E io penso che questo non sia opportuno, sia opportuna invece una presenza, 
perché la voce di un giornale
territorio e sia fondamentale che mantenga inalterati gli equilibri
data alle famiglie dei lavoratori della Gazzetta del 
proposto a tutti i Sindaci che man mano lo approveranno nei rispettivi 
Prossimo sarà il Comune di Salice ad approvarlo e quindi chiedo all'Assemblea un voto 
favorevole all'ordine del giorno.
 
PRESIDENTE - Grazie sindaco, ci sono
  

  
PRESIDENTE – Noi avremmo finito. Vi do solo due comunicazioni. Domani, presso 
dei Comuni, si insedierà il tavolo permanente per 
all'interno dell'Unione dei Comuni, 
 
SINDACO - Un brevissimo flash. Colgo l'occasione della presenza del consigliere Perrone 
perché l'ultima volta nel Consiglio comunale, in una delle volte precedenti
punto da chiarire per fatto personale con il dottore 
questa occasione, non è opportuno
oggi sono 10 anni dalla morte di mia moglie, quindi 
ci tengo perché chiaramente voglio chiarire un punto fondamentale, quando ho ricevuto l'accusa 
di avere le mie ditte che danno i pasti alterati ai bambini
era stata rivolta. Penso che tale argomento debba essere dibattuto perché la società 
assolta dal processo per non aver commesso il fatto, come è noto dalle cronache giudiziarie
pervenute a tutti quanti, quindi il Comune di 
quell'occasione, io non ho le mie ditte.
vorrei capire lo spirito di quell
processo penale conclusosi con una 
offeso nessuno, non ho ingiuriato nessuno.
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RIAPERTURA DELLE REDAZIONI DECENTRATE DE “LA GAZZETTA DEL 
MEZZOGIORNO” E RITORNO AL LAVORO DEI GIORNALISTI COLLOCATI IN 
CASSA INTEGRAZIONE A ZERO ORE – APPROVAZIONE ORDINE DEL GIORNO

richiesta del Sindaco abbiamo inserito un ordine del giorno
anche in conferenza capigruppo, che esprime la nostra solidarietà e il nostro appoggio ai 

giornalisti della Gazzetta del Mezzogiorno. 

Penso che abbiate avuto modo di leggere l'ordine del giorno, 
è stata una voce autorevole per tutto il Sud d'Italia, in particolare per 

e di Lecce e Brindisi e Taranto. Non può avere nella ristrutturazione 
aziendale proposta dall'attuale società editrice il taglio dei servizi per la provincia di Lecce e 
Brindisi e Taranto con le redazioni di Lecce, di Brindisi e di Taranto che chiudono e licenziano i 
dipendenti. E io penso che questo non sia opportuno, sia opportuna invece una presenza, 

giornale libero ed indipendente è comunque una garanzia per l'intero 
territorio e sia fondamentale che mantenga inalterati gli equilibri, anche per la solidarietà che va 
data alle famiglie dei lavoratori della Gazzetta del Mezzogiorno, agli stessi lavorato

indaci che man mano lo approveranno nei rispettivi 
Prossimo sarà il Comune di Salice ad approvarlo e quindi chiedo all'Assemblea un voto 
favorevole all'ordine del giorno. 

Grazie sindaco, ci sono interventi? Possiamo passare alla votazione.  

VOTAZIONE 
Unanimità non dei presenti 

avremmo finito. Vi do solo due comunicazioni. Domani, presso 
erà il tavolo permanente per le politiche di genere. La

Comuni, è stato approvato il regolamento. 

Un brevissimo flash. Colgo l'occasione della presenza del consigliere Perrone 
onsiglio comunale, in una delle volte precedenti

da chiarire per fatto personale con il dottore Perrone. Chiedo scusa perché lo vedo in 
questa occasione, non è opportuno nella giornata di oggi perché io ho un impegno familiare, 
oggi sono 10 anni dalla morte di mia moglie, quindi ho la messa più tardi, ma a questa occasione 

hiaramente voglio chiarire un punto fondamentale, quando ho ricevuto l'accusa 
danno i pasti alterati ai bambini. Questa era in sostanza l'accusa che 

a. Penso che tale argomento debba essere dibattuto perché la società 
assolta dal processo per non aver commesso il fatto, come è noto dalle cronache giudiziarie

tutti quanti, quindi il Comune di Trepuzzi ha operato correttamente
le mie ditte. Quindi ci tengo a questo tipo di chiarimento perché 

vorrei capire lo spirito di quell'intervento del dottore Perrone, per il quale io ho subito un 
processo penale conclusosi con una assoluzione perché il fatto non sussiste, perché non ha 
offeso nessuno, non ho ingiuriato nessuno. 
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DEI GIORNALISTI COLLOCATI IN 

APPROVAZIONE ORDINE DEL GIORNO 

n ordine del giorno, ne abbiamo 
che esprime la nostra solidarietà e il nostro appoggio ai 

di leggere l'ordine del giorno, un giornale come la 
è stata una voce autorevole per tutto il Sud d'Italia, in particolare per 

avere nella ristrutturazione 
taglio dei servizi per la provincia di Lecce e 

Brindisi e Taranto con le redazioni di Lecce, di Brindisi e di Taranto che chiudono e licenziano i 
dipendenti. E io penso che questo non sia opportuno, sia opportuna invece una presenza, 

ibero ed indipendente è comunque una garanzia per l'intero 
anche per la solidarietà che va 

, agli stessi lavoratori. L'ho 
indaci che man mano lo approveranno nei rispettivi Consigli comunali. 

Prossimo sarà il Comune di Salice ad approvarlo e quindi chiedo all'Assemblea un voto 

Possiamo passare alla votazione.   

avremmo finito. Vi do solo due comunicazioni. Domani, presso l’Unione 
le politiche di genere. La proposta è stata mia 

Un brevissimo flash. Colgo l'occasione della presenza del consigliere Perrone 
onsiglio comunale, in una delle volte precedenti, avevo chiesto un 

scusa perché lo vedo in 
ella giornata di oggi perché io ho un impegno familiare, 

ho la messa più tardi, ma a questa occasione 
hiaramente voglio chiarire un punto fondamentale, quando ho ricevuto l'accusa 

sostanza l'accusa che mi 
a. Penso che tale argomento debba essere dibattuto perché la società Ladisa è stata 

assolta dal processo per non aver commesso il fatto, come è noto dalle cronache giudiziarie 
repuzzi ha operato correttamente in 

Quindi ci tengo a questo tipo di chiarimento perché 
per il quale io ho subito un 

n sussiste, perché non ha 


